

TUDELA

Las peñas suspenden el Día Todo Joven de las fiestas de Tudela

Dicen que es por la negativa del Ayuntamiento a que la fiesta posterior a la comida sean en Herrerías

Aseguran que el consistorio no ha mostrado interés por el tema, y le tienden la mano en busca de una solución

ÍÑIGO SANZ Tudela

La Federación de Peñas de Tudela anunció ayer la suspensión del Día Todo Joven de las fiestas patronales de Tudela por la negativa "totalmente injustificada" del Ayuntamiento a que la fiesta posterior a la comida popular de la jornada, que desde hace 12 años atrae a multitud de jóvenes, vuelva a celebrarse en la calle Herrerías como hasta hace 5 años.

Así lo indicó Iñaki Arriazu, presidente de la asociación, que leyó un comunicado junto a miembros de la federación y a Sergio Catalán, representante de los bares de Herrerías. En él desarrolló los hechos acaecidos en los últimos meses y que han desembocado en esta situación. Según dijo, todo empezó el 15 de febrero con la presentación de una instancia a la Concejalía de Juventud en la que solicitaban la celebración de la fiesta en la calle Herrerías, y también propusieron la plaza de los Fueros, ubicaciones demandadas por las quejas recibidas por la cele-



Los representantes de las peñas y los bares de Herrerías posan en el patio de la peña Andatu.

ALDANONDO.

bración de la pasada edición en el paseo de los Poetas.

Aseguró que la citada instancia no fue respondida y solicitaron una reunión con alcaldía. A ella acudieron Olga Risueño, edil de Juventud, e Iñaki Magallón, de Festejos, que les dio la primera negativa por cuatro motivos: limpieza de la calle (alegó un informe de un técnico de limpieza), falta de baños, daños en jardines y manchas en las baldosas de Herrerías.

Arriazu señaló que pusieron soluciones a estos problemas en la misma reunión, y Olga Risueño dio el visto bueno, no así Magallón, que les indicó que lo "iba a plantear". Pasaron las semanas y el 24 de abril presentaron una nueva

instancia, afirmó Iñaki Arriazu, en la que explicaron por escrito los problemas planteados y las soluciones dadas, algo a lo que, de nuevo, no respondieron por parte del ayuntamiento, por lo que solicitaron una nueva reunión el 26 de mayo. A ella, explicó, sólo acudió Magallón y "nos dijo que no porque no ven las soluciones". "Le preguntamos por qué no las veían, y su respuesta fue: porque no las vemos", añadió. Asimismo, el edil insistió en el informe del técnico y en otro de Policía Municipal, y dijo que Herrerías era una zona saturada de ruidos. Una respuesta criticada por las peñas ya que en Herrerías "sí que hay otros eventos musicales organizados por el

ayuntamiento", indicaron.

Todas estas razones son las que han provocado la cancelación de la fiesta porque "entendemos que hay un no porque no y creemos que ha habido una falta importante de trabajo y de interés por el tema", manifestó Arriazu.

Voluntad de hacer el evento

No obstante, desde las peñas dejaron la mano tendida al ayuntamiento, "que lo único que hace en este día es tapar la plaza del Liceo, donde se celebra la comida, y ceder la ubicación del sitio donde se realiza la posterior fiesta", indicó Arriazu. Pero el tiempo se acaba, y el programa festivo debe estar cerrado para el 9 de junio.

CASCANTE

Cascante acoge este sábado el XXIX Día del Navarro Ausente

• Se espera la presencia de representantes de las 13 casas navarras que se encuentran repartidas por toda la geografía española

DN Tudela

Cascante ya tiene todo preparado para acoger este sábado el XXIX Día del Navarro Ausente, cita en la que se espera la presencia de representantes de las 13 casas navarras repartidas por toda España.

Los actos comenzarán a las 11.15 horas con el recibimiento de los asistentes y un lunch de tostadas con aceite en la pérgola del parque del Romero. Sobre las 11.45 horas partirá la comitiva oficial hasta la basílica del Romero, desde cuyo pórtico se lanzará el cohete anunciador. Posteriormente se celebrará una misa cantada, a la que seguirá, sobre las 13 horas, un pasacalles amenizado por los gaiteros y cabezudos.

La comida popular tendrá lugar a partir de las 14.30 horas en el polideportivo municipal con sobremesa amenizada por la coral Cais Cantum de la ciudad. A las 18 horas habrá una actuación de José Luis Jiménez y Jesús Caballero con la que se pondrá punto y final a los actos.

Además, de 12 a 14 horas, habrá visitas al Museo Etnográfico de Cascante y por otros puntos de interés turístico de la ciudad; y durante todo el día se celebrará un 'Pintxo-Pote' por los bares al precio de 2 euros.

FITERO

Alrededor de 1.500 vecinos disfrutaron de la fiesta del Barranco en Fitero

Todos ellos degustaron para merendar las típicas empanadas que se preparan para esta jornada lúdica

P.R.
Fitero

Alrededor de 1.500 personas disfrutaron de la tradicional fiesta del Barranco que se celebró en el citado paraje a orillas del Alhama en Fitero. Una jornada lúdica en la que, como es tradicional, degustaron las típicas empanadas que se preparan para esta fecha.

Cuando llegó al lugar la ban-

da de música de la localidad ribera todos los merenderos ya estaban ocupados y muchos de los asistentes tuvieron que apostarse en el suelo. El alcalde del municipio, Raimundo Aguirre, mostró su satisfacción por la asistencia a esta fiesta, ya que, según dijo, "aquí está todo el pueblo".

La corporación municipal obsequió con empanadas a invitados de otras localidades, aunque en esta ocasión no llegaron para todos.

Los asistentes también dieron buena cuenta de los refrescos, agua y vino que el Ayuntamiento regala anualmente a todo aquel que se da cita en el paraje del Barranco.



Asistentes a la fiesta del Barranco celebrada el sábado en la localidad ribera de Fitero.

P.R.

El origen de esta jornada lúdica en Fitero hay que buscarlo en la fiesta de la Ascensión, que se celebraba en jueves, y la víspera de ese día era costumbre ir a merendar a orillas del río. Esa semana, precisamente, adquirió gran popularidad el juego de

las chapas en el municipio. Se trata de un juego que todavía se sigue realizando, aunque con el paso del tiempo ha perdido importancia.

Por lo que se refiere a las típicas empanadas que se degustan en esta fiesta del Barranco de Fi-

tero, tradicionalmente las preparaban las vecinas de la localidad, algo que se sigue haciendo en los domicilios del municipio ribero. No obstante, es posible adquirirlas en algunos establecimientos de Fitero si se encargan previamente.